
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Gänse sind große .

Die häu�gsten Arten weltweit sind die Kanada-Gans und die Graugans.

Das Männchen heißt . Das Weibchen heißt Gans.

Es legt vier bis sechs Eier auf einmal. Das Jungtier ist ein Gössel.

 haben einen langen Hals.

Die Menschen halten sich Gänse wegen der Federn und wegen dem .

In der freien Natur leben sie meistens auf dem Land. Sie schwimmen aber auch gerne auf dem

. Gänse sind oft grau, braun oder schwarz.

Wenn man bei einer Gans die Federn ausreißt,

hat ihre  viele kleiner Höcker.

Das nennt man Gänsehaut. Gänsehaut sagt man auch,

wenn sich auf unserer Haut kleine  bilden.

Zum Beispiel, wenn uns jemand kitzelt oder wenn wir frieren.

Graugänse fressen vor a0em , Kräuter und Körner.

Im Herbst ziehen die Graugänse aus Nordeuropa in den Süden.

Sie überwintern am , weil es dort wärmer ist.

Sie 2iegen dann zusammen mit anderen Gänsen los.

Am  sieht das aus wie der Buchstabe V.

Die Graugänse aus Deutschland ziehen nicht in den .
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